



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Bilan touristique annuel

Entre stabilité et léger flétrissement

Lac-Mégantic, le 27 octobre 2023 – L'équipe de Tourisme Région de Mégantic de la MRC du Granit résumait en ces mots, « Moitié vide pour certains, moitié plein pour d'autres, mais avec quelques variances ! », son analyse de la saison touristique lors du traditionnel dépôt du bilan annuel entouré de partenaires et d'entreprises touristiques.

La saison estivale a donné certes des maux de tête aux vacanciers avec la météo exécrable en juillet et en août. Cette morosité des visiteurs s'est fait ressentir chez la plupart des hébergeurs de type camping qui ont vu une baisse de leur achalandage. La situation a toutefois été inverse pour les hôteliers qui ont obtenu de bons taux d'occupation. Quant aux chalets locatifs, les données sont demeurées dans la moyenne des dernières années. L'inflation fait également partie des facteurs ayant eu un impact sur le taux d'occupation dans la région.

En ce qui concerne l'accueil et l'information touristique, en début de saison, le bureau d'accueil touristique de Lac-Mégantic a élu domicile à la gare patrimoniale. Lieu de convergence naturel, on y a accueilli un peu plus de 4 500 visiteurs. Le bureau d'accueil touristique de Lambton, quant à lui, a reçu près de 320 visiteurs. Il s'agit d'une augmentation de 3 % à Lac-Mégantic, mais d'une baisse significative de 60 % à Lambton. Sur le Web, tourisme-megantic.com est une source d'information fort fréquentée et le guide touristique, disponible chez tous les partenaires, demeure un outil de référence utile et apprécié.

De plus, la diversité de l'offre en événements, en attraits et en hébergement, qu'elle soit sur le plan sportif, culturel ou agroalimentaire, contribue à la notoriété de la destination et favorise son plein développement et son pouvoir attractif.

« Une présence soutenue dans les médias de différentes régions en partenariat avec notre association touristique régionale et notre participation à divers salons promotionnels contribuent à la visibilité de la destination. De plus, le nombre record de partenaires de l'industrie touristique locale mobilisés complète la liste des ingrédients gagnants », a déclaré le conseiller en développement touristique, monsieur Jean François Ruel.

Du côté de la Route des Sommets, les nouvelles installations dans chacune des municipalités ont permis de structurer l'offre touristique. Lancé en juin 2023, Le Défi de la Route des Sommets, en partenariat avec 4000 Hikes, connaît un grand succès. Rappelons que le but de ce défi est de gravir trois montagnes par saison, et ce, tout au long de la prochaine année. Jusqu'à maintenant, les participants du défi sont majoritairement en provenance de l'extérieur de la MRC du Granit, favorisant ainsi de plus grandes retombées économiques.

L'équipe de Tourisme Région de Mégantic est composée de Jean François Ruel, conseiller en développement touristique, de Catherine Demange, agente à l'accueil et à la promotion touristique, de Paule Rochette, coordonnatrice contractuelle et de Julie Demers, agente contractuelle pour la Route des Sommets. L'équipe permanente a également tenu à adresser de chaleureux remerciements à Virginie Ruel, agente aux réseaux sociaux, à Emrick Laliberté et à Angélique Picard, préposés à l'accueil touristique durant la saison estivale.

Pour plus de détails, vous pouvez consulter le site Web de la MRC au www.mrcgranit.qc.ca où le bilan complet est déposé.

Source :

Véronique Lachance
Agente aux communications
MRC du Granit
☎ 819 583-0181, poste 117
✉ vlachance@mrcgranit.qc.ca

Information :

Jean François Ruel
Conseiller en développement touristique
MRC du Granit